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nos últimos 30 meses, foi dedicado à 
melhoria da opera«o no data center. 
“Trocamos toda a base de switches por 
Cisco e depois vieram os Blades UCS”, 
completa Marco Ferreira, diretor de 
Telecomunica»es.


